



## Presidente Boric inicia histórico viaje al Polo Sur

### Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, inició hoy un viaje hasta el Polo Sur para convertirse en el primer gobernante en funciones de América Latina y el Caribe en llegar al punto más austral del planeta.

“Comenzamos la Operación Estrella Polar III, un hito diplomático, científico, ambiental y aeronáutico para Chile que nos consolida ante el mundo entero como la puerta de entrada a la Antártica”, dijo en un mensaje en su cuenta de X.

Agregó el mandatario que el rol de este país en el también conocido como Continente Blanco es crucial para la investigación científica a nivel internacional y para enfrentar de mejor manera desafíos como el cambio climático.

La primera etapa del periplo es entre la ciudad de Santiago hasta Punta Arenas, capital de la Región de Magallanes, donde ya en la madrugada del viernes partirán hacia la Estación Polar Científica Glaciar Unión.

Desde ese punto el presidente chileno y su comitiva viajarán hasta la base Amundsen-Scott, muy cerca del Polo Sur geográfico.

La instalación se denomina así en honor a Roald Amundsen y Robert Scott, quienes fueron los primeros en llegar hasta ese lugar en 1911 y 1912, respectivamente.

Hasta ahora los únicos gobernantes en el ejercicio de su cargo en arribar al sitio más al sur del globo terráqueo eran la entonces primera ministra de Nueva Zelanda, Helen Clark, en 2007, y su colega de Noruega, Jens Stoltenberg, cuatro años después.

Acompañan a Boric en este recorrido las ministras de Defensa y Medio Ambiente, Maya Fernández y Maisa Rojas, respectivamente, así como la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente.

Viajan también destacados científicos e investigadores, así como los altos mandos de la Fuerza Aérea, del Ejército y la Armada.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2025